

GIRON: «NO HE PARTICIPADO EN LA ULTIMA CRISIS»

«Yo no estoy en ningún "bunker"»

La revista «Guadiana» publica, en su último número, una extensa entrevista, firmada por Eduardo G. Rico, con el ex ministro y consejero nacional del Movimiento, don José Antonio Girón de Velasco. En resumen a las preguntas del entrevistador, el señor Girón responde:

Desde mis inequívocas raíces y creencias me siento identificado con cuanto se encamine a exaltar la figura y la obra de Francisco Franco; con cuantos esfuerzos se destinen al perfeccionamiento del Estado creado por el Caudillo y con quienes estén dispuestos a ser fieles a su último mandato. Respecto a la constitución de una posible Federación franquista, el señor Girón dice que desconoce tal proyecto.

Hay una revolución que está aún pendiente: la revolución cultural. Mientras todos los españoles no tengan iguales opciones ante la cultura, no podrán tener iguales opciones ante el Poder. Los que de verdad amen la libertad del ser humano —como la amamos nosotros— pondrán su máximo empeño en que esa revolución se verifique.

El socialismo juega un triste papel: o es un servidor forzoso del capitalismo o se convierte en un instrumento del comunismo. Su única posibilidad de existir la busca en la internacionalización. Posibilidad harto ingrata para los españoles. El pensamiento de José Antonio es, a mi ver, una superación del socialismo.

Yo no estoy en ningún «bunker». Como castellano, amo la intemperie. En el «bunker», disfrazado con su viejo levitón liberal, está el neocapitalismo. El tiempo se encargará de explicar esto sin necesidad de polémicas.

Respecto a las declaraciones en París del señor Arellza, el señor Girón estima que el señor Arellza, como cualquier otra persona, es muy dueño de decir lo que le parezca y de anunciar lo que crea más conveniente. Pero el señor Arellza, como cualquier otra persona, tendrá que ajustar sus deseos al estado de derecho vigente y a sus instituciones.

Yo no he encabezado ningún sector ni he participado en ninguna lucha en lo que se refiere a la última crisis. Eso podrá decirse en la calle, pero no es verdad. He participado como consejero del Reino en la votación para la presentación de una

REPRESENTACION DE MUTILADOS DE GUERRA REPUBLICANOS EN PRESIDENCIA DEL GOBIERNO

Fuentes bien informadas han indicado de forma extraoficial a un redactor de Pyresa que, a primeras horas de la mañana, un representante del Ministerio de la Presidencia recibió en el edificio de Castellana, 3, a un miembro de la Liga de Mutilados e Inválidos de la Guerra de España, que intentan reivindicar los derechos como tales de cuantos hombres quedaron mutilados luchando al lado de la República durante nuestra guerra de Liberación.

Se ignoran los cauces por los que se desarrolló la conversación, aunque se cree que el visitante abordaría el tema de la reivindicación citada.

terna para designar presidente de las Cortes y del Consejo del Reino. Cuando el presidente Arias inició sus gestiones para formar Gobierno, permanecí al margen.

MAÑANA, ASAMBLEA ANUAL DE TACITO

El próximo domingo celebrará su Asamblea anual el grupo Tácito, coincidiendo con la Junta de accionistas de la Sociedad Anónima Centro de Estudios Comunitarios, según noticias recogidas por Europa Press en medios próximos al grupo.

Se procederá al nombramiento de tres miembros del Consejo rector para cubrir las vacantes producidas por don Marcelino Oreja, don Gabriel Cañadas y don Gabriel Peña Aranda, que han pasado a desempe-



**MUDANZAS INTERNACIONALES
GUARDAMUEBLES**

GOYA, 5 275 62 37 226 36 36

APARTAMENTOS Y ESTUDIOS DE LUJO

barrio Salamanca

- General Pardiñas, 15.
- Semiesquina a Goya.
- Próxima entrega.
- Facilidades hasta diez años.
- Apartamiento piloto.

FRANCISCO PEÑA-MARIN
Alfonso XII, 38 - Teléfono 230 43 04 y 03
Madrid-14

PUERTA DE HIERRO
APARTAMENTO
GRAN LUJO, CHIMENEA, PISCINA
EXTRANJERO VENDE
2.750.000 pesetas — Teléfono 216 45 49

ALQUILAMOS OFICINA

- Directamente, entre Cibeles y Colón.
- 250 m² en edificio de oficinas
- Aire acondicionado.
- 90.000 pesetas mensuales.

INFORMES: Teléfono 225 15 50

SECRETARIA
CONOCIMIENTOS DE INGLES
SUELDO A CONVENIR
Teléfono 457 91 00. (M-256.155)

FABRICA DE TERRAZO
interesa su adjudicación en arrendamiento con opción a compra
Teléfonos 266 65 84 y 266 65 85

DESESTIMADO EL RECURSO PARA DEFENDER A LOS MILITARES PROCESADOS

El capitán general de la I Región Militar, teniente general Coloma Gallegos, ha desestimado el recurso presentado por los abogados que querían encargarse de la defensa de varios militares procesados, lo que les había sido denegado, informa Europa Press.

Contra la citada desestimación cabe elevar el recurso de queja, si bien éste no retrasa la marcha del proceso.

fiar puestos en la Administración Pública. Se planteará también el futuro de Tácito y la posibilidad de convertirse en partido político.

SE PIDE LA DIMISION DEL DIRECTOR DE LA PRISION DE CARABANCHEL

Una Comisión representativa de noventa y tres familiares de presos políticos de la prisión provincial de Carabanchel fue recibida ayer mañana por el secretario del ministro de Justicia, don Rafael Clemente de Diego, para hacerle entrega de un escrito en el que, entre otras cosas, expresan la situación en que se encuentran los detenidos políticos de dicho centro penitenciario.

Entre otras medidas, solicitan la dimisión del actual director de la prisión de Carabanchel, por opinar que la situación se ha empeorado sensiblemente desde su toma de posesión. Asimismo, solicitan una amnistía para los exiliados y los detenidos políticos.

CALVO SERER Y GARCIA TREVIJANO, POSIBLE NUEVO PARTIDO POLITICO

Rafael Calvo Serer y Antonio García Trevijano, hombres fuertes del desaparecido diario «Madrid» y relacionados con la legal Junta Democrática, podrían constituir próximamente un partido político encabezado por ambos, según informa «Cambio 16» y recoge Cifra.

Esta idea podría ser consecuencia, según agrega la revista, de la postura de la Plataforma de Convergencia Democrática, controlada por el P. S. O. E., ante la Junta, que controla el P. C. E., de no admitir en una posible alianza conjunta a «personalidades», sino a grupos o partidos políticos.

COMUNICADO DE LA JUNTA DEMOCRATICA

París, 9. (Servicio especial.) Al término de su reunión plenaria, la Junta Democrática ha hecho público un comunicado en el que afirma haber examinado la actual situación política de España y ha aprobado el informe que sobre la misma ha presentado el coordinador de la Junta. La conclusión principal de dicho informe se refiere a la urgente necesidad de realizar la unidad orgánica de la oposición como medio indispensable para mantener la iniciativa política que conduzca al Estado democrático.

En este sentido, el Pleno ha aprobado por unanimidad la propuesta dirigida a la Plataforma de Convergencia Democrática y ha concedido un amplio margen de confianza a la Comisión Permanente para llevar a término la negociación unitaria.

SE CONSTITUYE LA AGRUPACION LIBERAL DEMOCRATICA

Concluida su fase preparatoria de organización, se ha fundado en Madrid la Agrupación Liberal Democrática, que cuenta ya con una Comisión ejecutiva nacional y un secretario general, informa Europa Press.

Esta agrupación, cuyo ideario será dado a conocer la próxima semana, está trabajando para incorporar —afirman sus promotores— a un gran número de españoles que creen en los ideales liberales como una de las líneas permanentes de la historia de España y como sustento de una de las principales fuerzas del futuro político nacional.